
一 生 懸 命 
 

 

学級組織も決定し、教科の授業が始まりました。新しい学級の仲間と過ごす生活に慣れ、休み時

間や学級活動では活発に話し合う姿が見られるようになりました。 

今回は学級委員による、学級のリーダーとしての決意表明を紹介します。 

 

1組 布施 大樹  

私が学級委員として日々望んでいること

は、クラス仲が深まることです。これから待

っている様々な行事をこのクラスの仲間で乗

り越え、ぜひ良い結果を残したいです。 

私は学級委員になったからには、クラスの

団結力を高めようと思っています。そのため

に、私は司令塔として指示を出していくの

で、これからよろしくお願いします。 

 

 

2組 鈴木 泰右 

 自分は中学校に入ってから、リーダーをあ

まりやってきませんでした。ですから、色々

なことを学びながら、学級委員を担っていき

たいと思います。 

まだ、この学年は時間への意識が低いと思

います。呼びかけを増やし、前期の終わりに

は時間への意識が高く、ひだまりのような暖

かい学年にしようと思います。 

 

 

3組 石塚 幹大 

 僕は 2年 3組を「みんなで支えあい、1人

1人が活躍することができるクラス」にして

いきたいです。そのために、体育祭や、林間

学校などの行事を通じて、クラスの絆を深め

ていきたいです。また、学級委員同士で協力

し、みんなが楽しい学校生活を送れるよう

な、明るい活気のある学年にしていきたいで

す。 

 

 

 

 

1組 伊藤 桃杏奈（学年副委員長） 

 私はみんなの仲が良くて、行事やテストに

真剣に取り組めるクラスにしていきたいで

す。そのためには、1人 1人の意識を上げな

いといけません。１年の頃に比べて、生活態

度も含め、意識が低くなっていると感じま

す。声掛けを積極的にし、1年生のお手本と

なれるようにしていきましょう！ 

 

 

 

2組 品川 乙良 

 私は「仲間のために行動できる学年」を目

指して活動していきたいです。1年生のとき

は、一部の人しか学年や学級のために行動し

ていませんでした。2年生では、後輩のお手

本として、学年全体が自ら気づいて行動でき

るように改善し、また、ひだまりのようなあ

たたかい学年をつくりあげたいです。 

 

 

 

3組 色川 つばさ 

 私は学級委員になって 2年 3組を「みんな

で協力し、何事にも全力で取り組めるクラ

ス」にしたいです。そのために、みんなのお

手本となる行動をし、引っ張っていけるよう

にしたいです。さらに、クラスだけでなく、

学年のことにも目を向けて、ひだまりのよう

な明るい学年になれるようにしたいです。 
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～5月の予定～  

※変更になる場合があります。 
 

1日（水）  二者面談② 

2日（木）  二者面談③ 

7日（火）  尿検査一次 

11日（土）  第 1回授業参観 

13日（月）  代休 

15日（水）  尿検査一次（予備） 

 

 

 

 

 

 
 

 

21日（火）  体育祭日課開始 

25日（土）  体育祭 

27日（月）  代休 

28日（火）  4時間授業 給食なし  

30日（木）  全校委員会 

            尿検査二次 

 

 

4組 日髙 悠斗 

 僕は去年の後期にも学級委員をやらせても

らっていて、色々なことを学びました。1番

学んだことは、前に立ってみんなをまとめる

難しさです。この経験を生かして、クラスの

みんなで考えた学級目標の「シャインマスカ

ット」で全員が仲良く、1人 1人が輝けるク

ラス環境をつくっていけるように頑張りたい

です。 

 

 

5組 久保田 惺生 

 僕は学級委員として、5組を元気で明るい

クラスにしたいです。僕には、何事にも全力

で挑戦できる自信があります。学級委員とし

て、いろいろな仕事に挑戦し、全力で頑張り

たいです。2年生になって、まだ約 4週間し

か経っていないので、みんなと話すことで仲

を深めていけたらと思います。 

4組 薮越 南 （学年委員長） 

 私は、1年生のときに 1年間学級委員にな

り、指示の伝え方を学びました。この経験を

生かして、すごく大事な学級委員としての役

割を、責任をもってやっていきたいです。そ

して、クラスでは学級目標の「シャインマス

カット」を忘れず、楽しく学級委員を行い、

学年では素直でひだまりのような学年を作れ

るよう、頑張ります。 

5組 元村 心優（学年副委員長） 

初めて学級委員になったので分からないこ

とばかりですが、クラスを引っ張っていける

ように頑張りたいです。 

みんなで、明るく元気で、授業の切り替え

がしっかりとできるクラスにしていきたいで

す。よろしくお願いします。 

 

 

4 月 16 日（火）に新入生歓迎会が行わ

れました。六実中学校の生活を劇として伝

えるとともに、「キセキ」の三部合唱を披露

しました。先輩として、お手本となる姿を

1年生に見せることができました。 

 


